

Blattübersicht map showing grid numbers 3204-3230 and 3210-3218. Includes legend for Blattnamen, Nationale, Blattnummern, Internationale, Ausgabejahr, and Aktualitätsstand. Bundesamt für Eich- und Vermessungswesen Österreichische Karte 1:50 000.

Table with 4 columns: nationale Blattnummer, Blattname, internationale Blattnummer, Ausgabejahr. Lists map sheets from 1106 to 3214.

Table with 4 columns: nationale Blattnummer, Blattname, internationale Blattnummer, Ausgabejahr. Lists map sheets from 3215 to 4219.

Table with 4 columns: nationale Blattnummer, Blattname, internationale Blattnummer, Ausgabejahr. Lists map sheets from 4220 to 5224.

Table with 4 columns: nationale Blattnummer, Blattname, internationale Blattnummer, Ausgabejahr. Lists map sheets from 5210 to 5328.

Anmerkung: 1 Neuauszeichnung bis Juli 2021 (nach Flächendeckender Aktualisierung) 2 Neuauszeichnung bis Juli 2021 (nach Laufernder Aktualisierung)

BLATTÜBERSICHT ÖK50. Includes logos for Herasglobe, BEV, and BEV-Verlag. Text: Druck nach der Richtlinie „Druckerkategorie“ des Österreichischen Umweltzeichens, BEV / Herausgeberzentrum Wien, UN-Ne 943. This map is unambiguously protected. Reprint permissions are granted for non-commercial purposes.

Österreichische Karte 1:50 000. Three small map thumbnails showing different regions: Wien-Neustadt, Gastein, and Salzburg. Includes the website bevgv.at.

Map grid section showing sheet numbers 1217-1229 and 2102-2110. Includes a small inset map of Austria.

Map grid section showing sheet numbers 2212-2228 and 3101-3109. Includes a small inset map of Austria.

Map grid section showing sheet numbers 3207-3224 and 4101-4109. Includes a small inset map of Austria.

Map grid section showing sheet numbers 3203-3229 and 5201-5209. Includes a small inset map of Austria.

Map grid section showing sheet numbers 4201-4228 and 5307-5315. Includes a small inset map of Austria.

Map grid section showing sheet numbers 4203-4230 and 5313-5321. Includes a small inset map of Austria.

Map grid section showing sheet numbers 4204-4231 and 5325-5333. Includes a small inset map of Austria.

Map grid section showing sheet numbers 4205-4232 and 5335-5343. Includes a small inset map of Austria.

Kartenblatt Aktualitätsinformation. Flächendeckende Aktualisierung (FAKT): In Abständen von ca. 5 Jahren erfolgt eine periodische Bearbeitung des kompletten Kartenbildes mit aktuellen Luftbildern und Überprüfung in der Natur. Laufende Aktualisierung (LAKT): Die Bearbeitung von wesentlichen Änderungen (Großbaustellen) erfolgt zum Zeitpunkt der Fertigstellung in der Natur (ereignisbezogen) durch Aufnahme in die Karte in Form von einzelnen Nachträgen.

Nationale Blattnummer 4111 ÖK50 Blattnummer

Internationale Blattnummer NL 33-01-01 Blattbereich der Internationalen Weltkarte Blattbereich der ÖK250 Blattbereich der ÖK50 Internationale Blattbezeichnung der ÖK50

Lambert's konforme Kegelprojektion (Blattgenauheiten 40" und 40" nördl. Breite), Europäisches Terrestrisches Referenzsystem 1989 (ETRS89), Die Höhenangaben beziehen sich auf das Adriatische Meer (Pegel von Triest).

1:620000 (1 cm = 62000 m)

Lambert Conformal Conic Projection (Standard Parallels at 46°N and 49°N), European Terrestrial Reference System 1989 (ETRS89), Elevations refer to the Adriatic sea level (Pegel von Triest).

Digitale Karten | digital maps. Die Austria Map online basiert unter www.austriamap.at... Für die mobile Nutzung der digitalen Karten Österreichs, der geographischen Namen des digitalen Landschaftsmodells und des digitalen Geländehochmodells stellt die Austria Map mobile zur Verfügung. Diese Apps sind als Android- und iOS-Editionen angeboten. Die Austria Map mobile ist ebenfalls für mobile use of the digital maps of Austria, the geographic names of the Digital Landscape Model and the Digital Terrain Model. This App is provided for the platforms Android and iOS.